



令和5年5月1日（月）
倉敷市立郷内中学校
第3学年 学年通信 第2号

修学旅行におきて



5月18日（木）～20日（土）の修学旅行に向けて、3年生は平和学習や沖縄について調べるなどの取り組みを総合的な学習の時間で行っています。DVD「ひめゆり」鑑賞や動画「おばあさんの語り・ぬちどう宝」で戦争の悲惨さや沖縄の人々の苦しみを知り、国際通りの班別自主研修グループで昼食や買い物などの場所を調べました。沖縄に持っていく干羽鶴の制作も始まりました。実行委員さんを中心にルール・マナーや持ち物の話し合いなど、「自分たちで作り上げていく」修学旅行を目指して日々頑張っています。

【「ひめゆり」を観ての感想】

- ・私は「ひめゆり」を見て、戦争の恐ろしさを改めて実感しました。ひめゆりの生徒たちは、戦争に傷ついた人々を看護するために召集されて日々人が苦しんでいる日常が目の前にあったんだと分かりました。（A組男子）
- ・今私たちが当たり前と思っている『学校に行けること』『家族がいること』『家があること』などが当たり前ではないことを自覚して生活していきたいと思いました。（B組女子）

保護者の皆様へ

○家庭訪問お世話になりました

短い時間でしたが、学校でのお子様の様子や学習の取り組みなどお伝えすることができ、ありがとうございました。今回は修学旅行前ということもあり、健康面での確認事項などをお尋ねしました。事前健康調査の用紙を提出していただきましたが、改めて気になることがあればご遠慮なくお知らせください。

○5月2日（火）参観授業・PTA総会・学年懇談

修学旅行について懇談時に説明を行います。4月に概要を書面にてお伝えしましたが、今回、持ち物等についてお伝えしようと思います。当日プリントも配布いたしますので、欠席される保護者の方にはお子様を通じてお渡しいたします。PTA総会に参加される保護者は要項をご持参ください。

○高等学校オープンスクール・学校説明会について

高等学校からオープンスクールや学校説明会の案内が届いています。近年、高等学校も学校ごとに特色を出そうとしているため、学校によって雰囲気も大きく異なります。自分に合った進路選択を行うために、できるだけ多くの学校のオープンスクールに参加するよう指導しています。ご家庭でも進路について話をしながらオープンスクールや学校説明会に参加するようお声かけ下さい。ほとんどがWEB申し込みになっていますので、詳しくは各校のホームページをご確認ください。

○中学3年生対象の奨学金制度募集のお知らせ

あしなが育英会、交通遺児育英会の案内が学校に届いています。ご希望があればご連絡ください。